



Politique



La Représentante spéciale du Secrétaire général de l'ONU en Haïti, Maria Isabel Salvador, a rencontré, le 27 novembre, le président du Conseil présidentiel de transition, Leslie Voltaire. Elle a réitéré son engagement à continuer de soutenir le peuple haïtien malgré les défis.

[En savoir plus - sur X](#)

Le Secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a exhorté, le 11 novembre dernier, toutes les parties prenantes haïtiennes à travailler ensemble de manière constructive pour faire avancer la transition politique. Il a souligné qu'il est essentiel de surmonter leurs différends et de donner la priorité aux intérêts du pays.



[En savoir plus - sur X](#)

Lancement de la campagne des 16 Jours d'activisme contre les violences faites aux femmes

La Représentante de l'ONU et Cheffe du BINUH, Maria Isabel Salvador, a participé, ce 25 novembre, au lancement des 16 jours d'activisme. Les violences basées sur le genre restent une tragédie quotidienne pour de trop nombreuses femmes et filles en Haïti. Elle appelle à briser le cycle de la violence et à bâtir des solutions durables.



[En savoir plus - sur X](#)

Réduction de la violence communautaire

Lors de la 31^e session de la Task Force pour la mise en œuvre de la Stratégie Nationale de Désarmement, Démantèlement, Réinsertion et Réduction de la Violence Communautaire, tenue le 7 novembre, l'invité spécial, Godfrey Otunge, Commandant de la Mission Multinationale d'Assistance à la Sécurité (MMAS), a participé aux discussions. Cette session a mis en avant la nécessité de réduire la violence communautaire, une responsabilité collective impliquant les forces de sécurité, les institutions étatiques, la société civile et le secteur privé. Ensemble, ces acteurs ont échangé sur la situation actuelle en Haïti et travaillé à identifier des solutions concrètes pour agir de manière concertée en vue d'un avenir plus serein pour la population haïtienne.



[En savoir plus - sur X](#)

Sécurité

Le Secrétaire général de l'ONU, António Guterres, a déclaré, le 19 novembre 2024, être alarmé par l'escalade de la violence en Haïti, où des gangs armés semblent gagner du terrain dans la capitale, Port-au-Prince.



[En savoir plus - sur X](#)

Commémoration de la bataille de Vertières

En cette journée commémorant la grande bataille historique de Vertières, la Représentante spéciale du Secrétaire général en Haïti, Maria Isabel Salvador, souhaite pour l'ensemble des Haïtiens l'unité et la cohésion dans leur combat actuel pour la sécurité et la stabilité dans le pays.



[En savoir plus - sur X](#)

Politique

Conformément à sa stratégie d'accompagnement de la transition politique vers la restauration des institutions démocratiques par la tenue d'élections, le BINUH, en collaboration avec le PNUD, a apporté un soutien essentiel au lancement le 13 novembre de la Conférence nationale et de ses trois groupes de travail, notamment le Groupe de travail sur la Constitution.



[En savoir plus - Cliquez ici](#)